



La ingeniería en el siglo XIX

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

FECHA

1800-1899

RESUMEN

La ingeniería en el siglo XIX Desarrollo de la ingeniería La ingeniería aplicada surgió como un oficio ligado al desarrollo práctico de la revolución industrial. Su posterior desarrollo estuvo estrechamente relacionado con la capacidad de incorporación del método científico al desarrollo tecnológico, vinculando los descubrimientos de la física y la química con innovaciones tecnológicas.

TEMAS

Innovación tecnológica, Investigación científica

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile